

# GERENCIA SECCIONAL CASANARE

Evaluación Eventos Rendición de cuentas

VIGENCIA 2022

Informe Consolidado

# 1. INTRODUCCION

El Instituto Colombiano Agropecuario, ICA Seccional Casanare, realizo la presentación del informe de Gestión correspondiente a la vigencia 2022. Este proceso se realizo con el objeto de informar y explicar las acciones realizadas por la seccional evidenciando la transparencia y eficacia en la gestión de los recursos al igual que el desarrollo de las actividades misionales realizadas en los distintos proyectos.

Es por ello que se presenta la evaluación de los eventos de la rendición de cuentas que incluye los soportes correspondientes con el fin que la comunidad tenga acceso a ellos como mecanismos de participación con el que cuentan los y las ciudadanas para hacer control social a las entidades públicas respecto a las acciones y decisiones que estas toman sobre los asuntos públicos como lo establece la ley 489 de 1998 y el CONPES 3654 de 2010.

La seccional con base a su Estrategia de Rendición de Cuentas de la vigencia 2022, logró dar cumplimiento al 100% de las actividades allí relacionadas y realizó 129 espacios de dialogo, incluyendo las audiencias públicas de Rendición de Cuentas, todos estos espacios a nivel local.

## 2. TEMAS RELACIONADOS

Se adelantaron comunicaciones de riesgo aportando las siguientes temáticas:  
Actividades relacionadas con enfermedades y plagas de control oficial y con la misionalidad Institucional como BPG, BPA, ASI, EEV, Fiebre Aftosa, PPC , plagas de control oficial, sensores epidemiológicos, establecimientos Acuicolas bioseguros, GAB, muestreos en inocuidad, control en la movilización, RSPP entre otros;  
Mejoramiento de la prestación de los servicios, ferias de servicios de la entidad, diálogos sociales, ética publica y transparencia, Reuniones interinstitucionales.

### 3. NUMERO DE PARTICIPANTES

Para los eventos desarrollados tanto en la rendición de cuentas como para las diferentes temáticas que se llevaron a cabo en la seccional participaron **2.797** personas incluidas las 55 personas que participan en la rendición de cuentas que se llevo a cabo en el auditorio de la seccional

## 4. EVENTOS REALIZADOS DURANTE LA VIGENCIA

Para la vigencia 2021, se desarrollaron **129** eventos dentro de los cuales esta incluida la rendición de cuentas.

## 5. ORGANIZACIÓN LOGÍSTICA Y MODALIDAD DEL EVENTO

La rendición de cuentas se realizó de manera mixta, presencial en el auditorio de la oficina local Yopal y se generó un link para que los asistentes que no pudieron desplazarse a la seccional se comunicaran de manera virtual. Las demás actividades se desarrollaron de manera presencial, virtual o de manera mixta, siendo esta una buena oportunidad de aprovechar la virtualidad e incrementar las personas que se les dificulta desplazarse a los diferentes eventos y espacios que ofrece el Instituto, respecto a las actividades misionales y servicios ofrecidos a los diferentes usuarios.

## 6. OPORTUNIDADES DE MEJORA

En cuanto a recomendaciones para la mejora en los procesos de rendición de cuentas, la Gerencia seccional, por medio de la gestión a nivel Nacional la consecución de recursos para adquisición de equipos, ampliar la capacidad del internet y desarrollar eventos presenciales de dialogo con las comunidades en diferentes temas.

También, se considera importante la inversión de recursos para los eventos como un incentivo a la participación. Avances significativos en la gestión de archivo documental y actualización de los procesos administrativos sancionatorios

## 7. CONCLUSIONES

El proceso de Rendición de cuentas e instancias de participación ciudadana, es un espacio con la comunidad que ha avanzado y que le da un buen posicionamiento a la entidad a nivel local, lo cual se ve reflejado en las respuestas a las convocatorias de los espacios de dialogo y a los eventos realizados. Es importante continuar con los procesos de mejora continua para hacer mas visible al ICA y mantener el cumplimiento de nuestra misionalidad en aras de fortalecer el sector agropecuario.